



2023年(令和5年)3月15日発行

運審連だより
きずな

第71号

福井市公民館運営審議会連絡会

事務局 中央公民館内
福井市手寄1-4-1 アオッサ5階
TEL20-5459・FAX20-1538

運審連委員 サロン

積読 (つんどく)

わたしは本を購入し、手に置いておくのが趣味です。随分本がたまり、妻には「終活で整理してね」と言われています。

持っている本は全部読み切った訳ではなく、読み終わっていない専門書が多数残っています。退職後の9か月間で、雑学的な本とは別に、ようやく1つの全集と10冊程度を読み終えました。その後地域活動を行うようになり、雑学的な本は購入して読み続けていますが、以前に購入した専門書はほぼ手つかずの状態が続いています。読み残しの本を読む時間と気力を確保するのは、もう少し先になると思いますが、頑張って読破していきたいと思います。



湊公民館運審委員長 藤田 和也

落花生栽培に挑戦

昨年、孫のリクエストで、落花生栽培に挑戦。以前の記憶を頼りに、ポットにタネをまき、できた苗を畑に定植。収穫間近に、地中の鞘を守るためネットをかけ、カラスの被害が少しはあったものの、かなりの収穫を上げることが出来ました。ピーナッツバター作りにトライしようかなと思っています。



鶯公民館運審委員長 清水 正明

メダカの飼育と環境問題

なんとなくメダカの飼育を始めて五年になります。最初は産卵しても針子までで成魚まで育てることが出来ず、環境を見直し昨年から数え切れない程に増えてくれました。

色々声掛けし、貰って頂ける所に配ってもなかなか減らず、川への放流も考えていたところ、新聞で「メダカの放流は違法」との記事が目につき調べた結果、観賞用メダカは生態系を破壊する「国内外来種」とのこと。

今後の飼育に悩みが尽きない今日この頃です。(越冬中の水槽です、50~60匹位隠れています。)



美山公民館運審委員長 内倉 達也

ニュースポーツ

体育振興会の会長を賜っていた時に広島県発祥のニュースポーツ「エスキーテニス」に出会いました。エスキーテニスとはテニスと卓球とバドミントンを組み合わせたテニス型スポーツです。福井県でも次第に普及し福井市市民スポーツ大会の競技種目としても実施しているスポーツです。



老若男女問わず出来るスポーツなので興味ある方は一度体験してみたいかでしょうか？

福井市エスキーテニスブログQRコード

清水北公民館運審委員長 岩堀 匡孝

そば打ちで語らいを

定年退職後、ある知人(先輩)から「手打ちそば」を頂いて大変おいしかった事から興味を抱き、そば打ちを始めました。

手身近な道具を揃えて、先輩から一度教えて頂き、見本・見真似で始め、最初のころは減茶苦茶でしたが、何回か数を重ねるうちに何とか、見栄えも味も良くなったと身内の者から言われる様になりました(お世辞笑い)。

今後は、上達ごとに正規の道具の一つずつ揃えていき、コロナが治まる頃までには、友人を招いて「ふるまいそば」を実現し、語り合いたいと思っています。

東安居公民館運審委員長 小鶴 敬司



編集後記

「新九頭竜橋開通テープカット」と華やかなセレモニーの写真で表紙を飾ることができました。コロナ禍の中でも「第75回東海北陸公民館大会富山大会」、「第71回福井県公民館大会」、「市長と語る会」、「委員長研修会」(開催日順)が開催され、71号では報告をいただけました。

また、公民館活動では地域の皆様の多方面にわたる、きめ細かい取り組み、運審連委員サロンでは前号と同様、委員長の皆様の楽しい時間を披露いただき「絆」が深まったのではないのでしょうか。

原稿依頼に応じてくださった皆様、編集委員の皆様にご心よりお礼申し上げます。(事務局)



新九頭竜橋開通テープカット



メモリアルラン応援



渡り初めの歓迎

「新九頭竜橋開通」

中藤島公民館運審委員長
清水 正 寛

北陸新幹線と一体構造で九頭竜川の兩岸に位置する中藤島地区と森田地区に架かる「新九頭竜橋」が、令和4年10月22日に開通しました。

右岸でのセレモニーの後、中藤島地区から参加した三世代家族を先頭に渡り初めが行われ、杉本知事、東村福井市長をはじめ関係市長、国会議員、県議会議員、地元公民館長や地権者などの皆様が真新しい道路を踏みしめていました。

中藤島側の橋のたもとでは、和太鼓チーム「鼓郷」が打ち鳴らす太鼓の音が響き渡るなか、中藤小学校の児童ら107名が風船を飛ばし開通イベントを盛り上げました。

同日午後から行われた「メモリアルラン」では、地区の体育振興会や子ども会、PTAのメンバーが給水サービスを行い、力走するランナーにエールを送りました。